



Entrevista / Pablo Guillermo Angulo Briceño (Diputado – PRI)

“Lo primero forma parte de la propaganda que genera Morena y el gobierno en contra de Alejandro Moreno y en contra del PRI, que va a huir, todo lo contrario, Alejandro Moreno sigue firme, sigue respaldado en su liderazgo por las y los priistas que estamos convencidos que se está haciendo lo correcto, que estamos luchando en contra de este gobierno autoritario y lo segundo, sí está precisamente en Ginebra, participando en foros importantísimos, internacionales, exponiendo precisamente lo que ocurre aquí en México. Hoy Alejandro Moreno sin lugar a dudas, es un perseguido político, show mediático que montan desde el gobierno para desacreditar, a través de muchas estrategias que incluyen el espionaje”.

<https://drive.google.com/file/d/1JseHif-bZKI0OikMmCz-mtJSXRoli5Cn/view>